

BROADCAST

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Dampingi Posyandu Rutin di Wilayah Binaan

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Mar 12, 2023 - 13:30



TUBAN, – Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan dalam tugas keseharian selain melaksanakan tugas Pokok juga membantu Pemerintah Desa dalam pelaksanaan Program rutin, salah satunya pelayanan Posyandu bagi balita di wilayah Binaan. Sabtu (11/03/2023).

Para Babinsa Koramil 11 Kenduruan yang ada di wilayah selalu memantau

perkembangan situasi wilayah, termasuk kegiatan yang ada di wilayah Binaan, dan hari ini di beberapa Desa Kecamatan mengadakan Posyandu (Pos Pelayanan Terpadu) kepada warga masyarakat yaitu para anak Balita (terutama usia 0 s.d. 4 tahun).



“Kegiatan ini dilaksanakan secara rutin setiap bulan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta perwakilan Perangkat Desa sebagian ikut hadir mendampingi pelaksanaan Posyandu tersebut,”Ucap Babinsa.

Hari ini pelaksanaan Posyandu dilaksanakan di 3 Desa yaitu Desa Tawaran, Desa Jamprong dan Sidomukti, tidak mau ketinggalan dalam kegiatan ini, Babinsa dan Bhabinkamtibmas ikut menimbang para anak anak peserta Posyandu.

Salah satu Babinsa Ramil 11 Kenduruan Serda Tato mengatakan “Anak Balita yang ikut dalam kegiatan Posyandu ini diberi makanan tambahan berupa jajanan kesukaan anak anak yang dibuat oleh Kader kesehatan desa dan tentunya sudah memenuhi kebutuhan gizi harian” terangnya Babinsa.

Selain pemberian makanan tambahan, anak anak ditimbang berat badannya untuk mengetahui sejauh mana perkembangan kesehatan anak dihadapkan dengan masa pertumbuhannya.

Kader Kesehatan Desa Ibu Rini juga mengatakan “Kegiatan Posyandu ini juga merupakan salah satu dari sekian banyak kegiatan untuk pencegahan Stunting pada anak Balita.

“Penyebab Stunting itu sendiri juga dipengaruhi oleh asupan gizi yang diberikan kepada anak, dan kegiatan ini kita memberikan sedikit makanan yang tentunya banyak mengandung gizi untuk mendorong kesehatan anak,” jelasnya.

Lanjutnya, Diakhir kegiatan rutinitas ini selain melihat perkembangan dan masa tumbuh anak, Ibu-ibu juga mengadakan Arisan rutin yang tujuannya dari kegiatan

ini dari hasil arisan digunakan untuk membeli makanan tambahan bergizi bagi anak-anak.

“Kami senang dengan kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas di wilayah dalam kegiatan ini, karena dengan kehadiran mereka merupakan wujud kepedulian Aparat Komando Kewilayahan untuk membantu kelancaran pelaksanaan program pemerintah,” Tutur Bidan desa setempat. (Faro)